

生徒会リーダー研修会

生徒会



昨日、神町中学校の宗片史樹校長をお招きし、生徒会リーダー研修会が行われた。

- 1 神中生徒会の歴史・歴代スローガンについて
- 2 ボスとリーダーの違い。あなた方は、リーダーにならなければいけない。

ボスは周りの人を追い立てるが	リーダーは周りの人を導く
ボスは力や権威に頼るが	リーダーは志や善意に頼る
ボスは恐怖を吹き込むが	リーダーは熱意を吹き込む
ボスは「私」というが	リーダーは「我々」という
ボスは時間通りに来いというが	リーダーは時間通りに来る
ボスは失敗の責任を負わせるが	リーダーは黙って失敗を処理する
ボスはやり方を胸に秘めるが	リーダーはやり方を教える
ボスは学校生活を苦しみに変えるが	リーダーは学校生活をゲームに変える
ボスは「やれ」というが	リーダーは「やろう」という

- 3 結果 = 能力 × 情熱 × 考え方

「能力」と「情熱」は0点から100点までだが、「考え方」にはマイナスもある。
「考え方」がマイナスになると全てがマイナスになる。だからこそ、プラス思考であれ。

今回の話を聞いて、はっとさせられる事が多かったです。自分は今までボスのような考えをしている時があったかなと思います。これからは、リーダーだという自覚を持ってやっていきたいと思います。継続については、好きなことだとできるのですが、苦手なこととなるとテンションが下がり継続できなくなってしまいますので、「継続は力なり」を思い出して頑張っていきたいです。(応援団長 東海林真詞)

僕に足りないところは他の人を頼るということだと思いました。自分だけでやろうと思わずに人を頼って、みんなで1つの委員会にしていきたいです。委員長には、能力と情熱はあると言われました。考え方にはプラスとマイナスがあるとも言われました。マイナスでは何もできないので、プラス思考でいることを大事にしたいです。(広報委員長 林楓河)

校長先生のネクタイはミッキーでしたが、よく見ないとわかりませんでした。このネクタイを、私たちは参考にしていかなければならないと思いました。なぜなら私たち生徒会は、これからたくさんの方のことを提案していきます。その提案がうまくいかなかった時、何がいけなかったのか、何がうまくいかなかったのか、提案の内容をよく見て課題を見つけることが大切だからです。見つけた課題を次に生かすことで神中がよりよくなると思うので、よく見ることを心がけていきたいと思いました。(事務局長 浅野彩寧)